III- La participation à des concours

1- Rallye citoyen

Chaque année depuis 4 ans, les élèves de la classe CDSG participent au rallye citoyen.

Le rallye citoyen est un dispositif essentiellement pédagogique, dynamique et ludique qui contribue à promouvoir l'esprit de Défense.

Lancé en 2007 par le trinôme académique (Éducation Nationale, ministère des Armées, Institut des Hautes Études de la Défense nationale), il réunit collégiens et lycéens pour des compétitions amicales qui sollicitent des compétences et des connaissances historiques et institutionnelles mais aussi sportives.

Les élèves vont de stand, en stand où ils doivent répondre à des questions ou réaliser une performance sportives (squat, pompes, lancés etc...).

Le rallye citoyen permet également de connaître les différents métiers de la Défense. Il contribue par la même à nourrir son parcours avenir.







